

# TikTok para difundir la ciencia

ALEJANDRA CARLOS PACHECO

*alejandra.carlos@uaslp.mx*

En los últimos años, la plataforma de TikTok se ha convertido en una de las redes sociales más utilizadas por chicos y grandes y ¿cómo no?, si cuando estábamos en pandemia era una de las plataformas que más nos entretenían.

La divulgación científica también ha tenido un gran recibimiento por parte de los usuarios, pues su uso como herramienta de aprendizaje para fomentar y difundir los conocimientos científicos de una manera corta y divertida, adentra a los internautas a conocer otra forma de ver la ciencia y a los divulgadores.

Los videos cortos que ofrece esta red social han difundido la divulgación y el quehacer científico. A través de los hashtags #cienciadivertida y #divulgacioncientifica —que han causado un gran impacto y han ayudado a alcanzar millones de visualizaciones— se puede conocer lo que divulgadores y divulgadoras informan.

Aunque dicho impacto aún no tiene el alcance que un tiktok de otro tipo de contenido, es importante recalcar que la plataforma ha favorecido el acercamiento entre los usuarios y la divulgación científica.

Estos video cortos se han viralizado por la mezcla de información, reflexiones, experiencias, humor, retos y experimentos, entre otros, sobre diversos temas de ciencia y tecnología, como por ejemplo, los que ofrece @DrKate, epidemióloga que durante la pandemia explicaba por esta red, temas relacionadas con el COVID-19, sus seguidores —más de 100 000— se fascinaron por sus explicaciones claras y concisas combinadas con música y temas actuales.

Ahora ya lo sabes, querido lector, TikTok es una de las plataformas actuales en donde puedes divulgar la ciencia de forma divertida y llegar al alcance de muchos, así como a personas que se dedican a ello. 

